

Besuch im Landtag

In diesem Jahr führen die Teilnehmenden des Fachbereichs SchulabschlussPLUS am 4. Juli in den Landtag nach Düsseldorf, um an einer Reihe von Veranstaltungen teilzunehmen, die im Unterricht bereits intensiv vorbereitet worden waren.

Und das war auch gut so, denn gleich die erste bestand in einem Rollenspiel. Dazu sollte von jeder Partei zu einem vorgegebenen aktuellen Thema geredet werden - natürlich vorne bei eingeschaltetem Mikrofon am Rednerpult. Das Thema wurde erfolgreich erörtert und abschließend noch einmal zusammengefasst.

Anders als in früheren Jahren fand der Besuch diesmal nicht am Vormittag, sondern zu nachmittäglicher Stunde statt. Somit wurde das übliche Frühstück ersetzt durch ein gemütliches Kaffeetrinken, das dann gleichzeitig den Ausklang darstellte, denn nach einer solchen Reise in ein solches Haus lässt auch die Konzentrationsfähigkeit der engagiertesten VHS-Teilnehmenden allmählich nach, zumal das Wetter sich hochsommerlich gab und die Klimaanlage in der S-Bahn alles andere als zuverlässig arbeitete.

Dennoch war es auch diesmal wieder ein gelungener Tag und die interessierten Fragen der jungen Menschen bewiesen ihren Lehrern, dass ein solcher Besuch immer wichtig und sinnvoll ist.

Gunnar Lou Schmitt, Weiterbildungslehrer, VHS Bochum

<http://csaconnect.com/vhs-bochum-zbw.de/index.php?page=287&pdfview=1>